



Espacio solidario

ACNUR informa de la crisis alimentaría del Cuerno de África en el Aeropuerto de Alicante

- También realiza una campaña de captación de socios para ayudar en su labor con refugiados de todo el mundo

16 de septiembre de 2011

Desde el próximo domingo 18 hasta el 30 de septiembre, un equipo de voluntarios de ACNUR realizará una campaña informativa sobre la grave crisis alimentaria que sufre el Cuerno de África y de captación de socios para ayudar en su labor con refugiados de todo el mundo, desde el Espacio Solidario del Aeropuerto de Alicante.

En estos momentos la campaña de ACNUR se centra en informar y recaudar fondos para ayudar a paliar la crisis alimentaria que sufre el Cuerno de África, mediante la instalación y mantenimiento de campamentos a los que llegan cada día cientos de personas, muchos de ellos niños y mujeres embarazadas, a los que además prestan asistencia sanitaria básica.

La labor de ACNUR, la agencia de la ONU para los Refugiados, proseguirá en el Aeropuerto de Alicante, del 1 al 15 de noviembre y del 5 al 19 de diciembre. El personal de ACNUR trabaja en 120 países, ayudando a personas que han tenido que huir de conflictos bélicos, situaciones de extrema sequía, hambruna o peligro para ellos y sus familias.



Nota de prensa

Para acceder a toda la información sobre el trabajo que desarrolla esta asociación así como para contribuir en su labor humanitaria puede consultarse su página web: www.eacnur.org